



Le grain de sel

FO
la force syndicale
Communaux de
AULNAY SOUS BOIS

Le journal de la restauration N° 41

Le 11 mai 2017

ET MAINTENANT LES TITULARISATIONS !!!



Selon nos informations, suite à notre mouvement de grève le « processus des titularisations » est en route.

Cela se ferait en 2 fois, une 1^{ère} vague d'environ 14 agents pour juillet 2017 et la 2^{ème} début 2018...

Pourquoi ?

Au moment de la titularisation, les agents vont percevoir la « prime d'installation » qui va avoir un fort impact sur le budget de la ville et donc le Maire fait le choix « d'étaler » sur 2 budgets (2017 et 2018).

FO SE FÉLICITE DE CETTE DÉCISION ET SE RÉJOUIT POUR LES AGENTS QUI ÉTAIENT EN ATTENTE DEPUIS MAINTENANT PLUSIEURS ANNÉES...

Nous devrions être reçus dans les jours qui viennent... A SUIVRE...



HUMOUR !!! ↗↗↗

« ...A l'occasion d'un week end à Fort Mahon (80) je suis tombée sur un restaurant au nom de notre journal...

Dommage il était fermé !

Bisous les filles, pour celles qui n'ont pas encore franchi le pas, SYNDIQUEZ VOUS... »

**PRENEZ LES CHOSES
EN MAIN**
SYNDIQUEZ-VOUS

